

citée dans les habits, sans exclure le bon goût et même une certaine élégance ; leur faire comprendre la valeur du temps et de l'argent et la meilleure manière de les employer utilement ; voilà certes autant de choses excellentes qui ne peuvent que contribuer beaucoup au bien-être matériel et moral des familles.

Le programme que nous avons sous les yeux est sagement ordonné. En outre de la partie que nous pouvons appeler *usuelle et pratique*, on y voit entrer les principales choses enseignées dans les écoles primaires, en sorte que les jeunes filles sortiront de l'Ecole Ménagère avec une éducation élémentaire complète, à part les connaissances spéciales qu'elles y auront acquises.

Les Sœurs Directrices offrent aussi de recevoir chez elles, à des heures commodes, les servantes que les maîtresses de maison aimeraient à leur envoyer pour les former davantage à leurs devoirs. Nul doute que maîtresses et servantes tireraient grand profit de cette idée, si on peut la mettre en pratique.

Les Sœurs qui seront à la tête de l'Ecole Ménagère ont été formées tout exprès en France et en Belgique. En effet dans les vieux pays d'Europe, on est loin d'avoir en abondance comme en Amérique, comme au Canada surtout, les choses nécessaires à la subsistance ; on y comprend mieux l'importance de l'économie et de la vie à bon marché.

L'école ménagère que les Sœurs Franciscaines fondent parmi nous a toutes les sympathies du clergé, puisqu'elle va lui venir en aide dans la croisade qu'il prêche contre le luxe et l'extravagance. Nous souhaitons cordialement succès à la nouvelle institution.

Semaine religieuse de Québec.

LE XII^e CONGRES EUCHARISTIQUE

Tenu à Lourdes

NOUS avons déjà parlé du récent Congrès eucharistique international tenu à Lourdes, auquel Mgr l'archevêque de Montréal avait délégué pour le représenter M. Colin, le vénérable supérieur du séminaire de Saint-Sulpice.

Ce Congrès qui a été magnifique sous tous les rapports, s'est terminé par une très belle procession du Saint-Sacrement, dont nos lecteurs aimeront à lire la description :

« Un millier
forment un che
files de prêtres
noines en costu
gravement la cr
Très Saint-Sacr
chevaux noirs,
par des laquais

« Les roues dis
blanche, ornées
le fond, une gui
dais auprès du
le Très Saint-Sac
S. Em. le cardin
en prières. L'arc
blanche ayant u
portent sur des p
barrette, la calot

CERRE

Au convent de

MELLE Eu
Jésus, d
dite Sr

Cécile Archamba
réal ; Melle Geor
Winooski, Vt ; Me
Sang, de Saint-Pa
Saint-François-Rég
dite Sr Marie de la
Louise Côté, dite Sr
d'Upton ; Melle Jos
cherville ; Melle F
France, de Saint-Ep